

5 de agosto de 1954

Queda desierto el concurso del monumento al Caudillo

Burgos.— Ante la baja calidad de los trabajos presentados, el jurado calificador ha decidido dejar desierto el primer premio del concurso de anteproyectos convocado por el Ayuntamiento de Burgos —dotado con 60.000 pesetas— para la erección en la plaza de Castilla de un monumento dedicado al Caudillo. Sí han sido concedidos cuatro premios y otros cinco accésits entre los 33 trabajos presentados al concurso, de los que 4 fueron inicialmente elimi-

nados por incumplir las bases de la convocatoria. El jurado, presidido por el alcalde, estaba integrado por representantes del Ayuntamiento, Ministerio del Ejército, Secretaría General del Movimiento, Ministerio de Información y Turismo, Capitanía, Arzobispado, Cabildo de la Catedral e Institución Fernán González entre otras instituciones.



QUEDA DESIERTO EL PRIMER PREMIO DEL CONCURSO DE ANTEPROYECTOS PARA EL MONUMENTO DEDICADO AL CAUDILLO Y SIMBOLO DE LA CRUZADA NACIONAL

EL MONUMENTO AL CAUDILLO

Queda desierto el primer premio del Concurso, por el bajo nivel artístico e interpretativo de los trabajos presentados



Anteproyecto que ha obtenido el tercer premio del Concurso. Es original del escultor valenciano don Mariano Simón.